

Alle Mitglieder sind bestätigt – bis auf eines

Uni-Rat Die Regierungen der beiden Trägerkantone der Universität Basel haben im Rahmen der Gesamterneuerungswahlen alle bisherigen Mitglieder des Universitätsrats bestätigt – mit Ausnahme von Monica Gschwind. Die Baselbieter Regierungsrätin tritt per Ende Jahr zurück und steht nicht mehr zur Verfügung. Die Wahl ihrer Nachfolgerin oder ihres Nachfolgers erfolgt im Dezember 2025. Bereits im Juni 2025 wurde Aymo Brunetti als neuer Präsident gewählt. Der Uni-Rat hat elf Mitglieder und bildet das höchste Organ der Hochschule. (bz)